

ÉTAT
D'URGENCE
ALAIN
DECLERCQ



EMERGENCY.

ÉTAT D'URGENCE ALAIN DECLERCQ

Alain Declercq concentre principalement son travail d'artiste autour des appareils du pouvoir tels que les forces armées, la police ou les services secrets.

Alain Declercq aime s'infiltrer, entrer dans les zones interdites, filmer en toute discrétion et parfois jouer avec le feu pour mieux interroger la différence entre violence et brutalité.

EMERGENCY. est un nouvel espace dédié à l'art contemporain, ouvert par le collectif ...Einzweidrei au centre de la ville de Vevey.

EMERGENCY. sera inauguré le lundi 13 juin avec le vernissage de l'exposition de Alain Declercq: Etat d'urgence.

Exposition: du 16 juin au 10 juillet 2016 - Vernissage: le lundi 13 juin 2016 dès 18h00
Ouverture: jeudi et vendredi de 14h00 à 18h30, samedi et dimanche de 13h00 à 18h00
Rue de la Byronne 20, 1800 Vevey - www.einzweidrei.info/emergency



The Acorn Foundation

EMERGENCY.

...EINZWEIDREI